

Infokästen für Aesch

Nach brieflichen Interventionen der Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen und des Seniorenrates Aesch-Pfeffingen an den Gemeinderat erschien dazu am 14. November 2024 ein Bericht auf der Wochenblatt-Frontseite. Im Namen der meist älteren über 800 Drehscheibe-Mitglieder und aufgrund der negativen Rückmeldungen an den Vorstand wurde mit Nachdruck die Wiedereinführung der Infokästen gefordert. An den Gesprächen Ende November/Anfangs Dezember 2024 mit der Verwaltung konnte dieses Thema erörtert werden. Dabei ist uns zugesagt worden, dass beim Einkaufsplatz etwas Ähnliches geprüft wird, neu dann aber ohne Bewirtschaftung durch die Verwaltung, sondern durch die Vereine/Institutionen. Zu diesem Thema folgten dann weitere Leserbriefe, leider ohne Reaktionen der Gemeinde. Ich danke nun der Mitte Aesch-Pfeffingen, dass auch sie, gemäss der letzten Wochenblatt-Ausgabe, unsere Forderung unterstützt. Der Gemeinderat ist nun gefordert, dieses grosse Bedürfnis ernst zu nehmen und die Planung bald abzuschliessen. Es wäre dabei sehr sinnvoll, die Ideen/Lösungsvorschläge noch vor einer Realisation zu präsentieren. Zudem sind die Drehscheibe und der Seniorenrat der Meinung, dass nur ein einziger Infokasten für ganz Aesch mit seinen vielen Quartieren keinesfalls ausreichend ist.

*Armin Hauser,
Präsidium Drehscheibe*